

Bazoches-les-Gallerandes

Tous en chaussettes dépareillées

Publié le 26/03/2023



Les élèves de Bazoches ont joué le jeu. © Droits réservés

Bazoches-les-Gallerandes. Tous en chaussettes dépareillées . Mardi, l'école maternelle et l'école primaire de Bazoches-les-Gallerandes, mais aussi l'association Adapei 45-Les Papillons blancs du Loiret, ont participé au dispositif chaussettes dépareillées dans le cadre de la Journée mondiale de la trisomie 21.

La date du 21 mars marque le soutien des jeunes élèves qui prennent conscience de la diversité des personnes sans nourrir de jugement. Initiée par l'association Down syndrome international et relayée par Trisomie 21 France, l'initiative de porter des chaussettes dépareillées lors de cette journée mondiale a pour objectif de valoriser la différence. Cette action est reconduite chaque année.

BAZOUCHES-LES-GALLERANDES